

Changement de président à Ploemeur cyclotourisme

Ploemeur - 08 Décembre 2015



Jacky Vernanchet a exercé les fonctions de président pendant cinq ans. Il passe le flambeau à Joël Le Tenier.

Dimanche matin, l'association Ploemeur cyclotourisme, affiliée à la Fédération française de cyclotourisme (FFCT), a tenu son assemblée générale. En constante progression, le club compte 90 adhérents. Trois sorties hebdomadaires, dont une de plus de 150 km, sont organisées.

Tout au long de l'année, des escapades de trois jours dans des régions différentes sont programmées.

De 43 à 85 ans, le vélo se pratique sans esprit de compétition par groupe de niveau identique. « **La sécurité reste notre priorité à chaque sortie et je dois avouer que la cohabitation avec les automobilistes devient de plus en plus difficile** », explique Jacky Vernanchet, président sortant qui a passé le flambeau à Joël Le Tenier.